



## 準備・リハーサル順調



順調に進む、秋華祭への準備。先週から放課後を活用しての準備が進んでいます。同時進行で学級ごとの合唱練習等もあります。生徒たちは時間を確認しつつ、様々な役目をこなしています。

←月曜日の臨時休校の日には生徒達の代わりに先生方が会場準備を行いました。(自画自賛になりますが、本校の先生方はたいしたものです。)

こちらは進行係のリハーサルの様子です。—————→

人の前で、聞きやすく、分かりやすく伝えるのは、いろいろな工夫や度胸が必要です。生の声によるコミュニケーションは大切です。社会に出てからにつながる大切な勉強の一つですね。

このように、生徒達も職員も力を合わせて準備してきました。明日が楽しみです。



## 実は・・・折り返し点通過中(2)

先週もお知らせしましたが、82日間の2学期も一昨日の火曜日に中間点を超えて、いよいよ後半となりました。



←これは先日の昼休みに見かけた光景です。

廊下で先生を呼び止めて数学の質問をしています。

ちょっとした「すきま時間」を逃さないのは、さすがに3年生ですね！感心しました。

「疑問点をそのままにしない」のは勉強には大切な姿勢です。これからもがんばれ3年生！

## 来週の行事

明日(金) **秋華祭** テーマ：「彩～無限の光で彩る華の祭り～」  
(お弁当の準備をよろしくお願いします)

10月30日(月) 放送朝会、部活動のない日

11月 1日(水) 学校へ行こう週間(～7日)、**3年学力テスト**、学校司書来校

2日(木) **高校説明会(5,6校時、3年生)**

スクールカウンセラー来校(相談予約は電話にて)

## ※お知らせ

23日(月)の**臨時休校の連絡**を「一斉メール」にて行いましたが、設定はしてあっても受信できなかった端末(パソコンや携帯)があったようです。

今後は本校のホームページでもお知らせしますので、台風等で心配がある場合はそちらもチェックしてください。(「**勿来一中HP**」で検索するか、この紙面上部のQRコードを活用してください。)